
第 492 回  放 送 番 組 審 議 会 

 

１．日  時  2013 年 12 月 17 日（火） 午後 4 時 30 分～ 

 

２．開催場所  テレビ岩手 6階大会議室 

 

３．委員総数    12 名 

 

出席委員    11 名 

委  員  長  坂本  修 

副 委 員 長   柴田 和子 

委   員  池田 克典 

委   員  吉江 信博 

委   員  鈴木 正之 

委   員  平  英一 

委   員   國分 正人 

委   員  村川 健一 

委   員  嶋  誠治 

委   員  五日市知香 

委   員  丸山 謙一 

 

欠席委員    1 名 

委   員  千葉 隆史 

 

社 側 出 席 者   楢崎 憲二（代表取締役社長） 

山口 英二（常務取締役） 

青山 尚之（取締役報道制作局長） 

菅野  智（営業局長） 

藤村 惠一（報道制作局報道部副部長兼アナウンス部副部長） 

 

事 務 局      遠藤 隆 （編成技術局長） 

 平井 直子（編成技術局編成部副部長） 



４. 議  題   

1.  2013 年 11 月 2 日（土）10:00～10:30 放送 

「東京国体に岩手燃ゆ！ ～未来につながる岩手のアスリートたち～」 

2.  今年１年間の制作番組を振り返って 

   2.  その他 

 

５. 資  料  (資料として以下のものを配布) 

・ 平成 25 年 自社制作 単発番組一覧表 

・ 視聴者からのご意見 

・ 平成 25 年岩手地区視聴率調査結果 

 

 

６．意  見 

委員側 

○ 岩手の若いアスリートの躍動感が伝わる番組だった。陸上のリレーの大ファンになった。

実況風のアナウンスは競技に後でつけたと思うが、ふつうのナレーションをつけてほし

かった。 

○ 最後まで興味深く見た。躍動感にあふれた選手の活躍を見ていて思わず拍手をしてしま

った。熱い気持ちが伝わってきた 

○ 女子リレーの土橋さんのインタビューの表情は高校生らしくてよかった。2016 年の岩

手国体に向けた成年の部の取り組みも触れてほしかった。 

○ テレビ岩手の 1 年間の番組を振り返って 9 月は震災から 2 年半とか、視聴者が気がつ

かないテーマを選んでいる。来年も続けてほしい。 

局側 

○ 生で実況したかったが、リレーの取材中カメラを回していたので実況はできなかった。

悔しく思う。 

○ 高校生ばかりが頑張っても総合順位をさらに上げることはできない。成年の強化に関

わっていて今後取材していく必要がある。 

 


